
Page 1 sur 8 
 

RENCONTRE COMITÉ 2019-2020 

ARCHITECTURE 

 

 DATE :  Jeudi, 03 octobre 2019 

 HEURE :  18h00 

 LOCAL :  A5.40 

 QUORUM : 23 étudiants 

 

Ordre du jour 

01. Mot de bienvenue 

02. Point de suivi 

  02.1 Local du vernissage 

  02.2 Projet de tasses 

  02.3 Billets de tirage 

03. Concours de logo pour chandails 2019-2020 

04. Stratégie pour augmenter la présence aux assemblées 

05. Division du financement ArchiShow 

06. Formation des groupes de travail 

07. Bal de finissant 

07. 08. Date de la prochaine rencontre 

08. 09. Varia 

09. 10. Levée 
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0.0 Procédures 

Gaël propose l’ouverture de la réunion. 

Erik appui la proposition. 

AU 

 

0.1 Praesidium  

Guillaume propose Clémence pour présider la réunion. 

 Clémence appui la proposition. 

AU 

 

Clémence propose Guillaume au secrétariat de la réunion. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

0.2 Procès-verbal 

Gaël propose d’adopter le procès-verbal de la réunion précédente 

 (2019-09-11) tel quel. 

 Clémence appui la proposition 

 AU 
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0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

 Clémence propose la modification suivante à l’ordre du jour ci-haut : 

• Ajouter un nouveau point 07. Bal des finnisant et décaler 

les points suivants. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

01. Mot de bienvenue 

  Joey prononce le mot de bienvenue. 

 

02. Point de suivi 

 02.1 Local du vernissage 

 Clémence nous informe du fait que le seul local disponible pour le 

 vernissage est l’Agora. 
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 02.2 Projet de tasses 

Isabeau nous informe du fait que l’équipe de l’exode est intéressée à 

donner suite au projet. Aussi, la plupart des démarches sont faite, 

cependant, il reste à trouver un fournisseur.  

Isabeau se propose pour faire la recherche de fournisseur et 

poursuivre les démarches. 

 Joey appui la proposition. 

 AU 

 

 02.3 Billets de tirage 

 Clémence propose de ne pas se préoccuper de la qualité/esthétique 

 des billets, afin de réduire les coûts, et de le produire nous même au 

 besoin. 

 Erik appui la proposition. 

 AU 
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03. Concours de logo pour chandails 2019-2020 

À la suite de l’ouverture de la boite à dépôt de logo, Joey propose de 

voter pour choisir un des trois (3) mode de sélection suivant pour le 

logo final : 1. Voter tout de suite (en réunion) pour le logo final. 

   2. Organiser un vote au CRD avec toutes les propositions.  

   3. Voter tout de suite pour garder cinq (5) choix qui seront 

    soumis au vote général. 

Clémence appui la proposition. 

AU 

 

Les résultats du vote proposer sont les suivant : 

Option 1 : 0 vote 

Option 2 : 0 vote 

Option 3 : 23 votes 

  L’option 3 est adopter à l’unanimité.  

 

 Les 5 dessins retenus pour le vote général par suite du vote en réunion 

 sont : 

    1. #1 

    2. #2 

    3. #8 

    4. #11 

    5. #14 
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 Clémence propose que le vote pour le logo final se fasse au CRD de 

 demain (04 oct.) jusqu’à mercredi matin (09 oct.) 

 Carolane appui la proposition. 

 AU 

 

04. Stratégie pour augmenter la présence aux assemblées 

Clémence propose de voter pour un budget bouffe et de maintenir les 

assemblées le jeudi à 18h00. 

 Erik appui la proposition. 

 AU 

 

05. Division du financement ArchiShow 

 Omar est invité pour nous faire une présentation de l’ArchiShow… 

 

Joey propose que des étudiants participent à l’organisation, au nom 

du comité, pour obtenir des points (pour le comité) sur le système de 

répartition des profits 

 Sarah appui la proposition. 

 AU 

  *Ceux qui veulent s’impliquer irons voir l’organisation de l’ArchiShow. 

  



Page 7 sur 8 
 

06. Formation des groupes de travail 

Joey propose de poursuivre l’affichage et de former les groupes « au 

fur et à mesure » des besoins. Les groupes formés avancerons le 

travail qui leur délégué par le comité et se rapporterons aux réunions 

du comité pour faire approuver leur travail. 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 

 

07. Bal de finissant 

Clémence propose de changer l’appellation « bal de finissant » et de 

la remplacer par « soirée de fin d’étude » et de voter à savoir si nous 

voulons poursuivre les démarches pour l’organiser. 

 Erik appui la proposition. 

 AU 

 

 Le résultat du vote proposé est le suivant : 

  Pour : 23 

  Contre : 0 

 La poursuite des démarches est adoptée à l’unanimité. 
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 Joey propose d’ajouter l’organisation de la soirée de fin d’étude à la 

 liste des groupes de travail. 

 Jérôme appui la proposition. 

 AU  

 

08. Date prochaine rencontre 

Guillaume propose le jeudi, 10 octobre 2019 @ 18h00 comme 

prochaine rencontre 

 Erik appui la proposition. 

 AU 

 

10. Varia 

 Aucun point pertinent n’est soulevé. 

 

11. Levée 

 Joey propose la levée de l’Assemblée. 

 Erik appui la proposition. 

 AU 




